



3 Pièces

141 m²

Réf. N-40745

2 350 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une prestigieuse résidence du Mont Boron avec gardien et piscine, au coeur d'un grand parc arboré, bel appartement de type 3 pièces de 144m² avec terrasse et balcon. Ce bien bénéficie d'une superbe vue sur la baie et du parc de la résidence vous rejoindrez facilement la réserve, Coco Beach ainsi que le port. L'appartement est composé d'une entrée desservant un vaste séjour lumineux de 63m² ouvert sur une terrasse de 20m² et jouissant d'une superbe vue sur la mer, une cuisine indépendante avec buanderie ouverte sur un balcon, une chambre avec salle de bain et wc privatifs donnant sur la ...

In a prestigious residence of Mont Boron with caretaker and swimming pool, in the heart of a large park, beautiful 2 bedroom apartment of 144sqm with terrace and balcony. This property enjoys a superb view of the bay and the park of the residence you will easily reach the reserve, Coco Beach and the harbour. The apartment consists of an entrance serving a large bright living room of 63sqm open onto a terrace of 20sqm and enjoying a superb view of the sea, an independent kitchen with laundry room open to a balcony, a bedroom with bathroom and toilet overlooking the terrace, a second bedroom with ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

